



文明の利器は活用するべき！

校長 石踊 晴元

初夏の爽やかな風が心地よく感じられる季節になりました。周囲の山々も深緑に色を増しています。1学期も2か月過ぎようとしています。早いもので1学期の中間点に到達したことになります。

6月から水泳学習が始まります。そのため、5月28日(日)、全児童・保護者、職員でプール掃除を行いました。児童数の減少により、昨年度から「愛校作業」として行っています。今年度は昨年度の反省を生かし、笹原さん、上園さんがエンジン式の高圧洗浄機を準備してくださり、プールの排水溝や壁のしつこい汚れを洗い流してくださいました。また、学校の洗浄機ではプールサイドの汚れ落としを行いました。人の力ではなかなか落とせない汚れも高圧洗浄機では瞬く間に汚れを落とすことができました。

作業つながりでもう一話。校外の美化作業でも文明の利器は大活躍しています。芝刈りでは「エンジン芝刈機」。落ち葉集めでは「エンジンブロワ」。除草では「刈払機」。少労力かつ短時間で作業を終了させられるので本当に便利です。やはり、文明の利器は活用するべきですね。

そして、メンテナンスも大切です。最近、エンジンブロワの出力が弱くなってきたので修理を依頼したところ、翌日、購入時と変わらぬ出力になって返ってきました。異常に気づき、専門家に依頼して正解でした。

これらのことは、教育にもつながります。文明の利器は、電子黒板やタブレット等のICT機器。メンテナンスは、とりわけ「見届け・振り返り」といったところでしょうか。

現代社会において、文明の利器に頼らずに生活していくには非常に困難を極めると思っています。子供たちは現代における文明の利器であるスマートフォンやタブレットをいとも簡単に使いこなしています。確かに、スマホやタブレットは情報収集のツールとしては効果的な道具ですが、使い方によっては身を滅ぼす危険性もあります。学校では「タブレット活用ルール」を作成し、家庭での学習にもタブレット等の文明の利器が活用できるように進めていきたいと考えています。

今年は記憶に残る年にしましょう！

地域の皆様には、平素より本校の教育活動、PTA活動に御理解・御協力を賜り誠にありがとうございます。おかげをもちまして充実した活動を推進することができています。昨年度は皆様からいただいたPTA準会費で、テントを2張り購入させていただきました。早速、昨年の秋季大運動会でお披露目をさせていただきました。本年度、コロナウィルス感染症は第5類に格下げとなり、インフルエンザと同様の扱いになりましたので、本年度は、池田地区と合同で秋季大運動会が盛大に開催できるのではないかと楽しみにしているところです。

先日、いけだサポート倶楽部の総会を開催しました。本年度も授業や学校行事に参加していただけるようお願いしました。サポート倶楽部に入会されていない地域の方々も、ぜひお時間のある時には本校にお越しください。サポート倶楽部の会員は随時募集中です。本年度は創立145周年になります。学校・家庭・地域が一体となって記憶に残る1年にしていきたいと思います！

